



Ciudades industriales femeninas en Arabia Saudita

En Riad, la capital de Arabia Saudita, se prevé la construcción de cuatro ciudades industriales para que allí trabajen mujeres empresarias y obreras sin contravenir los códigos culturales y legales.

El proyecto económico

Arabia Saudita es un país islámico ubicado en la Península Arábiga. Su economía se basa fundamentalmente en la extracción y comercialización de petróleo, actividades sobre las cuales existe un fuerte control por parte del gobierno.

En la actualidad, las mujeres solo representan el 15 % de la población activa del país. Esto se debe, en gran medida, a la existencia del código de leyes sharia wahabí que rige en Arabia Saudita. Este código impone fuertes restricciones a las mujeres y prohíbe que interactúen con hombres en espacios públicos. Como una manera de incorporar a las mujeres al mercado laboral respetando la segregación de sexos, se ha planificado la construcción de cuatro ciudades industriales que reunirán a las industrias con mayor presencia femenina: la textil, la farmacéutica y la alimenticia.



La ciudad Hofuf, al este de Arabia Saudita, será la primera ciudad industrial femenina. Se estima que allí podrán incorporarse 5.000 mujeres al mercado laboral.

Sus repercusiones sociales

Arabia Saudita es uno de los países del mundo en los que se registra el mayor nivel de desigualdad entre las condiciones de vida de hombres y mujeres, a pesar de las denuncias por discriminación y maltrato que en forma permanente realizan las organizaciones internacionales de derechos humanos. Si bien se observan cambios progresivos, como la incorporación de mujeres a la delegación de atletas que participó de los Juegos Olímpicos Londres

2012, la decisión del gobierno saudí de construir ciudades industriales exclusivas para mujeres es evaluada como un retroceso, ya que perpetúa la segregación.

La atleta Sarah Attar logró participar en los Juegos Olímpicos Londres 2012, bajo la condición de que un velo cubriera su cabeza, incluso durante la competición.



- **1.** Busquen y lean noticias periodísticas vinculadas con la situación de las mujeres en Arabia Saudita. Realicen una puesta en común.
- **2.** Escriban un texto argumentativo avalando o rechazando la siguiente hipótesis: "La construcción de ciudades industriales exclusivas para mujeres es un retroceso en la lucha por la igualdad de género".

